México recibió 19 mil 439 mdd de IED durante 2011 (El Financiero 21/02/12)

México recibió 19 mil 439 mdd de IED durante 2011 (El Financiero 21/02/12) Ivette Saldaña Martes, 21 de febrero de 2012 Cifra 3.8% menor al monto actualizado de 2010. Rebasa expectativas de especialistas del sector privado. Se ubica como la tercera fuente de divisas del país. · CAE LA INVERSIÓN EXTRANJERA DIRECTA La Inversión Extranjera Directa (IED) que recibió México de enero a diciembre de 2011 ascendió a 19 mil 439.8 millones de dólares, cifra 9.7 por ciento superior a la registrada originalmente en 2010 de 17 mil 725 millones, pero 3.8 por ciento menor a los 20 mil 207.6 millones que es el monto actualizado hasta ayer para 2010. Con esa cifra se rebasaron las expectativas tanto de la encuesta de los especialistas del sector privado que realizó el Banco de México (Banxico), al estimarse 18 mil 405 millones, y también superó las proyecciones de la Organización de las Naciones Unidas de que se captarían 17 mil 900 millones, aseguró la Secretaría de Economía (SE). El monto captado en 2011 ubica la IED en el tercer lugar de las principales fuentes de divisas del país, ya que en primer lugar se mantuvieron los ingresos por exportaciones petroleras, con 49 mil 322 millones, seguidas de las remesas, con 22 mil 730 millones, y en cuarto sitio el turismo, con 11 mil 662 millones. La dependencia dio a conocer que 44.1 por ciento de las inversiones se destinó a proyectos de manufactura; en segundo lugar a servicios financieros y seguros, con 18 por ciento; en tercer lugar el comercio, con 9.5 por ciento, y en cuarto la construcción, con 6.4. Durante 2011 se recibió una inversión de 5.7 por ciento del total a medios masivos, aproximadamente mil 100 millones de dólares, y a minería llegó 4.3 por ciento, de acuerdo con el reporte trimestral de la SE, con base en los datos que los extranjeros han notificado al Registro Nacional de Inversión Extranjera. Origen Como regularmente ocurre, la mayor parte de la IED que entró al país provino de Estados Unidos, economía que fue origen de 55 por ciento; en segundo lugar España, con 15 por ciento; Países Bajos, 6.7; Suiza, 6.3, y Canadá, 3.4. La dependencia explicó en un comunicado que ocho mil 48 millones de dólares, es decir 41.4 por ciento del total de la IED que se captó en 2011, fueron nuevas inversiones; siete mil 639 millones, 39.3 por ciento, se trató de reinversión de utilidades, y el restante 19.3 por ciento fueron transacciones entre compañías. Sólo en el cuarto trimestre de 2011 la IED ascendió a cuatro mil 109 millones de dólares, que fue 48.9 por ciento mayor a la cifra originalmente registrada en igual periodo de 2010. En 2010 originalmente se reportaron 17 mil 725 millones de dólares, pero la cifra se ha ido actualizando al recibirse reportes atrasados, y a la fecha se contabilizó una IED para ese año de 20 mil 207.6 millones de dólares. Según la dependencia, de 2007 a 2011 México ha recibido 113 mil 808 millones de dólares de IED, aunque la cifra se actualiza frecuentemente.